

# Unterstützung für Windräder

**HITZKIRCH** Die kantonalen Wirtschaftsverbände «Neue Energie Luzern» (NELU) und «Neue Energie Aargau» unterstützen zusammen mit der nationalen Dachorganisation AEE Suisse die Realisierung des Windparks Lindenbergs, wie es in einer Mitteilung der IG Aufwind heißt. Weiter teilt diese mit, dass sich am vergangenen Freitag ihre Mitglieder mit Vertretern von «Neue Energie Luzern» und «Neue Energie Aargau» im aargauischen Beinwil trafen, um die geplanten Standorte der Windräder zu besichtigen. Das geplante Projekt beinhaltet fünf Windräder, eines davon auf Hitzkircher Gemeindegebiet, die übrigen in Aargauer Nachbargemeinden. Für

NELU-Präsident Raymond Studer besteht noch viel Handlungsbedarf, was die Nutzung der Windenergie angeht: «In der Schweiz werden heute erst 0,3 Prozent des gesamten Strombedarfs durch die saubere und effiziente Windenergie gedeckt.»

## Abstimmung in drei Wochen

In Hitzkirch haben die Gegner dieser Anlage die Gemeindeinitiative «Verbot von Windkraftanlagen im Grundbuchperimeter Müswangen, Hämikon und Sulz zum Schutz des Naherholungsgebiets Lindenbergs» lanciert.

Über die Initiative befindet die Hitzkircher Stimmbevölkerung am 29. November.

pd

SB 5.11.20